

El esperancino Ariel Collomb estara en Rafaela para intentar estar en la final de tenis de esa región



Ariel Collomb estara en Rafaela como lo viene haciendo los fin de semana para participar en el torneo de la región Oeste .Fue sumando puntos y sabe que hay muy buenos tenistas pero el nos decia voy hacer todo lo que pueda ,la concentración es lo fundamental ya que fisicamente estoy preparado .Agradezco a los amigos y familiares que me alientan permanentemente veremos Solo la red cuando jugamos pero luego tengo muchas amistades de San francisco ,San Jorge, Rafaela ,Sunchales gracias a este deporte .